## REFORMA

## ...Y exige PAN que magistrado renuncie

BERNARDO URIBE

El grupo parlamentario del PAN en el Congreso exigió la renuncia del magistrado presidente del TECDMX, Armando Ambriz, por supuestas acciones en favor del partido Morena en la elección por la Alcaldía Cuauhtémoc.

"Es importante hacer mención del deficiente trabajo del Tribunal de la Ciudad de México, que desgraciadamente se ha prestado al contentillo de los intereses de Morena y sus aliados", dijo Aníbal Cañez, diputado local.

Tanto Alessandra Rojo de la Vega, virtual ganadora de los comicios, como los legisladores panistas han señalado inconsistencias del TECDMX desde que ordenó el primer recuento total, pese a que no se cumplían los supuestos que la ley exige.

"El magistrado presidente, por dignidad, debería renunciar, porque sus artimañas vulneran un sistema democrático que se ha construido por muchos años.

"Con sus acciones ha dejado claro que, para él, la democracia no es un valor fundamental. La Constitución está para servir a los ciudadanos, no para materializar ambiciones personales o para estar al servicio de algún partido", agregó Cañez.